

## Reise mit Hut – oder ohne?

Am Morgen des 28. Oktober trafen wir uns ausgeschlafen und in Sportbekleidung auf dem Parkplatz des Berikerhus. Als ich die beiden Organisatorinnen Andrea und Gisela sah, stellte ich sofort fest, dass ich meinen Hut vergessen hatte. Hätte ich doch die Einladung nochmals genau durchgelesen. Zu meiner Erleichterung stellte sich heraus, dass es nicht nur mir so ergangen war, sondern fast allen. So waren wir nun gespannt, wo uns das Überraschungsprogramm hinführt und für was wir den Hut wohl gebraucht hätten.



Wir verteilten uns auf die Autos und fuhren nach Lenzburg in den Kraftreaktor. Dort durften wir unter kompetenter Leitung unsere Kletterkenntnisse auffrischen oder erste Erfahrungen sammeln. Die einen wagten sich ganz mutig auf verschiedenen Routen bis ganz nach oben, den anderen war es etwas wohler auf den einfacheren Routen. Viel Spass und Erfolgserlebnisse hatten wir sicher alle.



Beim Apéro auf dem Parkplatz kamen die Hüte wieder ins Spiel. Wir wurden aufgeklärt, dass wir den Nachmittag auch ohne Hut bestreiten können. Dieser sollte auf der Einladung nur Verwirrung stiften, damit wir nicht so leicht erraten konnten, wo es hingeht.

Von Lenzburg ging es weiter nach Baden ins Schwyzerhüseli zum Mittagessen. Bei ausgezeichnetem Essen und guten Gesprächen stärkten wir uns für den Cocktail Workshop.

Im OscarOne führte uns der Barkeeper in die Geschichten und Geheimnisse des Cocktail Mixens ein. Anschliessend durften wir unter seiner fachkundigen Anleitung unsere eigenen Drinks mixen. Für jeden Geschmack gab es den passenden Drink. Da es im OscarOne so gemütlich war, verlängerten wir den Abend und gönnten uns auch noch den einen oder anderen vom Barkeeper gemixten Drink.



Oktober 2023/CF